











Dapat diperjelas kembali, bahwa jenis rezeki seperti inilah yang paling banyak dicari oleh umat manusia. Mereka bekerja untuk mendapatkan rezeki dan meraih kebahagiaan. Dengan demikian jenis rezeki ini didapatkan melalui jalan hukum alam yang berlaku; jika kita mau bekerja maka akan mendapatkan hasilnya, sementara jika malas-malasan maka rezeki tidak kunjung datang.

Rezeki yang dibagikan tidaklah sama dengan rezeki yang dijamin. Jika rezeki yang dijamin merupakan takdir *mubram* yang pasti dan tidak bisa dirubaha, maka sebaliknya rezeki yang dibagikan merupakan takdir *muallaq* yang ketentuannya bisa dirubah tergantung pada usaha yang dilakukan oleh setiap makhluk, ia pun harus bersikap aktif dan melibatkan hal-hal lain yang berada disekelilingnya. Artinya, rezeki ini bisa berubah sebagai usaha seseorang untuk mengubahnya. Perubahannya tergantung juga pada seberapa giat orang tersebut bekerja, seberapa potensial jenis pekerjaannya, seberapa banyak yang dikerjakannya, dan faktor-faktor yang terkait lainnya.

Orang gilapun memperoleh rezeki, dan kenyataannya dia bisa makan dan minum, hewan melatapun juga mendapatkan rezeki, buktinya setiap hari ia selalu kenyang. Ikan kecil yang kalah bersaing dengan ikan-ikan besarpun juga diberi rezeki. Meskipun demikian, tetaplah itu rezeki yang dijamin pada ikan tersebut. Rezeki mereka hanya sebatas itu. Jika jatah rezeki mereka habis, maka habis pula riwayat mereka.

Lain halnya dengan manusia yang sehat dan berakal, sebagaimana kita. Kitapun memperoleh jatah rezeki tertentu sebagaimana orang gila, hewan melata, dan ikan kecil. Akan tetapi, kita bisa mendapatkan rezeki yang lebih daripada itu semua. Caranya adalah dengan bekerja yang sungguh-sungguh. Itulah perbedaan kita dan itu semua. Jika kita bisa mengusahakan rezeki, yang lain hanya bisa menantikan rezeki yang dijamin tanpa bisa mengusahakan yang lebih.

Oleh karena itu, bekerja merupakan jalan untuk mencari dan mendapatkan rezeki dibagikan itu. Bekerja merupakan sebuah kewajiban dalam perkehidupan manusia sebagai jalan untuk mendapatkan penghidupan. Sementara itu Allah telah menyediakan bumi sebagai lahan untuk kita ambil manfaatnya. Bumi merupakan ladang rezeki umat manusia.

Selain Bumi yang diambil manfaatnya, Bumi juga menjadi pijakan untuk mencari rezeki. Bumi telah diciptakan oleh Allah untuk kita dan makhluk lainnya. Kehidupan manusia dimuka Bumi ini merupakan perjuangan untuk hidup, yaitu berupa mempertahankan kehidupan dengan cara mencari rezeki dengan jalan bekerja. Sebab, Bumi adalah kehidupan kita, jadi di Bumi ini pulalah kita mencari rezeki yang dibagikan dan caranya adalah bekerja dengan bersungguh-sungguh.









































Tidak bisa kita salah pahami bahwa Allah menjanjikan semua orang yang bertakwa dan mengerjakannya dengan sungguh sungguh maka akan dimudahkan segala urusannya bahkan rezekinya. Tapi tidak semua orang bertakwa tersebut kehidupan materialnya tercukupi bahkan kurang. Yang dimaksud pada ayat ayat tersebut bahwa, tidak Allah tidak hanya memberikan rezeki yang bentuknya hanya sebatas material bahkan bisa lebih dari itu, berupa kekayaan hati dan kecukupan yang bersifat non material yang pada umumnya setiap orang diberikan jatah rezeki berupa kesehatan, keberkahan dalam rumah tangganya, ketentraman jiwanya seakan-akan tidak ada masalah apapun dalam hidupnya. Itulah sisi lain yang Allah berikan bentuk "*wa yarzuqhu min haitsu la yahtasib*" pada hambanya. Bahwa yang perlu diingat tidak hanya sekedar bentuk material bahkan non material pun juga seringkali kita abaikan.

Selain itu Takwa yang menjadi sumber pembeda bagi mereka yang beriman maupun tidak sangatlah menjadi sebuah kriteria yang sangat menonjol. Bahkan kita tidak bisa menyalahi bahwa banyak orang yang bertakwa namun diberi jatah rezeki material yang pas pasan. Bahwa persepsi yang demikian itu salah adanya, melainkan tidak menutup kemungkinan bagi mereka yang mengalami hal yang seperti itu bisa saja Allah memberikan jatah rezeki dari sisi yang berbeda, dilimpahkan pada anak-anak atau bahkan pada keturunannya. Banyak orang yang meremehkan arti takwa atau tidak menjalankan takwa sama sekali malah ia diberi jatah rezeki yang sangat berlimpah ruah. Tidak sekalipun yang didapatkannya lebih dari kebutuhannya, seperti yang dialami oleh orang non muslim contohnya. Mereka diberi jatah rezeki yang berlimpah oleh Allah, bahkan tidak sekurang kurangnya perekonomian yang ada di Indonesia khususnya dan di

seluruh penjuru Dunia pada umumnya itu tidak lain dikuasai oleh orang non muslim. Mengapa hal demikian bisa terjadi? Dimana letak kriteria seorang muslim dengan predikat takwa kemudian bisa mencapai derajat yang tinggi dan sukses layaknya orang non muslim? Tentu hal ini perlu menjadi bahan koreksi kita sendiri sebagai orang muslim yang memiliki predikat takwa dan menjalankan arti takwa dengan sebenar - benarnya. Bisa saja kita menganggap bahwa apa yang didapat orang non muslim ketika di Dunia memiliki rezeki yang berlimpah ruah itu hanyalah sebatas iming – iming yang diberikan Tuhan pada orang kafir.

Kerap sekali sungguh tampak mudah baginya mengais rezeki yang ada di Dunia dibandingkan dengan orang islam. Dengan mereka melakukan transaksi jual beli tidak ada batas batasan tertentu yang dapat mengekang kehidupan mereka. Sehingga membuat mereka berfikir luas untuk mencari jalan bagaimana mendapatkan keuntungan yang berlimpah. Seperti melakukan riba, suap, dan lain sebagainya yang tidak ada aturan sama sekali dalam kehidupannya maka membuat mereka bebas melakukan hal apa saja asalkan mendapat rezeki yang berlimpah. Selain itu kecanggihan ilmu pengetahuan dan eksperimen yang ia temukan dan ia terapkan bisa mencapai ilmu pengetahuan yang sangat tinggi. Bahkan itu juga sudah ada penjelasannya dalam al-Qur'an bahwa kita disuruh untuk melakukan kajian terhadap bumi yang dipijak sebagai ilmu pengetahuan dan sumber rezeki. Inilah yang harus menjadi bahan pertimbangan koreksi diri kita sebagai orang muslim yang masih kurang mengkaji makna yang sudah ada dan dijelaskan pada al-Qur'an ketimbang mereka yang kafir tapi banyak menemukan hal-hal yang baru di Bumi yang seharusnya itu ditemukan oleh kau muslim itu sendiri.











Oleh karena itu, untuk menanggulangi dan meminimalisir kesulitan dalam menarik rezeki, dibutuhkan adanya kiat mudah dalam berintrospeksi diri. Sebagian dari mereka (masyarakat) yang kesehariannya mencari rezeki akan tetapi kebanyakan dari mereka yang enggan untuk menjalankan aturan atau rambu-rambu agama yang justru mempermudah pekerjaan mereka. Adapun mereka (masyarakat) yang membuktikannya dengan melakukan tiga hal dasar yang menjadi buah dari pada makna mudah dalam menarik kekuatan rezeki, maka Allah tidak akan menyia-nyiakan kebutuhan hambanya selagi ia berjalan pada rambu-rambu yang sudah diatur oleh agama dengan benar. Berbekal takwa yang mana setiap orang diajarkan untuk selalu berpegang teguh pada keyakinan aqidanya serta mantap kepada Allah dengan selalu taat menjalankan aturan-aturan Allah dan senantiasa tidak mencoba untuk melanggar apa yang sudah dilarang oleh Allah. Maka setiap dari mereka diberikan jalan keluar berupa solusi atas perkara atau musibah yang menimpa dirinya. Selain itu juga Allah akan memberikan limpahan rezeki yang datangnya tidak ada satu pun yang bisa menolaknya, dalam artian tidak disangka-sangka.

Demikian halnya selain dilandasi dengan bekerja dan bertakwa, janganlah dari setiap diri manusia memiliki rasa puas atau bahkan tidak merasa memiliki kesalahan apapun kepada Allah. Dalam arti harus tetap meminta permohonan maaf kepada Allah dengan segala kerendahan hati. Sebab bisa jadi segala bentuk permintaan doa yang terhalang bermula dari banyaknya dosa kita. Sehingga dengan dosa yang dipikul itu menyebabkan sulit terjangkaunya permohonan seorang hamba kepada Tuhannya. Oleh sebab itu, tuntutan untuk terus memohon



